



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.org/contenu/actualites-france-et-international/a/une-nouvelle-plate-forme>

Une nouvelle plate-forme internationale pour mieux gérer l'irrigation de nos sols

- contenu - Actualités France et international -

Date de mise en ligne : mercredi 5 septembre 2012

Description :

A la suite de la Semaine Internationale de l'Eau a été créée la plate-forme i-crop.

OIEau

Un programme lancé en 2010 outre-Manche consiste à collecter sur Internet différentes données, notamment météorologiques et géologiques, lesquelles sont remises à jour tous les quarts d'heure. Les essais qui ont eu lieu dans 22 fermes britanniques ont largement donné satisfaction aux agriculteurs, qui ont en effet économisé près de 8 % d'eau et augmenté leur production de 13 %.

Ce dispositif devrait s'élargir à bien d'autres contrées et notamment aux pays en voie de développement (PED).

[Voir le site iCrop](#)